

Hoy, con el lanzamiento de un vídeo a través de las redes sociales

## El PP celebra el Día de la Hispanidad con un homenaje al idioma que nos une

**12, octubre, 2019.-** El Partido Popular ha lanzado este sábado, 12 de octubre, un vídeo a través de las redes sociales en el que, con motivo de la celebración del Día de la Hispanidad, se rinde un homenaje al idioma que nos une a todos.

En línea con ‘Por todo lo que nos une’, lema de campaña presentado el pasado lunes por el secretario general del PP, Teodoro García Egea, los populares presentan un vídeo que muestra lo que puede separar a las personas, en este caso la distancia, y una conclusión: lo unidos que en realidad estamos los unos a los otros.

Datos como el número de palabras que tiene el idioma español, el océano de kilómetros que nos separa de Latinoamérica o el número de países hispanohablantes, se superponen a emotivas imágenes que describen la riqueza y diversidad cultural de España y Latinoamérica.

Link de descarga:

<https://wetransfer.com/downloads/ac93f4892c61d3670da55090a8289ae020191012084653/84724d>

